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ATA REUNIÃO – CONSELHO ADMINISTRAÇÃO 
 

Aos 9 dias do mês de junho do ano de 2025, às 09h00, na Sede do Instituto de Previdência dos 
Servidores Públicos do Município de Quitandinha, na Avenida Fernandes de Andrade, 1753, 
reuniram-se os membros Conselho de Administração e Diretoria Executiva e Conselho Fiscal, 
cujos presentes assinam abaixo Iniciada a reunião. A Presidente do Conselho de 
Administração Maria Fernanda agradeceu a presença dos conselheiros, certificando a 
presença de quórum mínimo. Na sequencia, o presidente do Instituto Emerson Karasawa 
iniciou uma chamada pelo zoom com o consultor Marcos Almeida da empresa de consultoria 
LDB, para que ele apresente o relatório mensal dos investimentos do Instituto. Ressaltou que 
como o IPCA só sai dia 10/06/2025, não é possível fechar o relatório de maio, daí porque irá 
apresentar o relatório até 30/04/2025, porém já mostrando os indicadores de maio. Comentou 
acerca do comportamento atual do mercado financeiro, sobre o último relatório do boletim 
focus do Banco Central indicando a previsão do PIB, IPCA, dólar e taxa Selic, comentando que 
a projeção de que a taxa Selic não deve subir  e deve começar a descer nos próximos meses. 
Citou o bom momento da bolsa de valores. Citou que nossa carteira de investimentos reduziu a 
pressão externa em razão da aquisição dos títulos públicos do tesouro direto que são menos 
voláteis e pagam valor fixo no prazo de vencimento e não à mercado, como ocorre nos fundos 
com títulos públicos ou fundos com renda fixa. Citou que ultrapassamos a casa de 
90.824.767,39, dos quais 95,55% estão em renda fixa, como títulos diretos do tesouro nacional 
(34,60%) e fundos de títulos públicos (26,29%) e em renda fixa (31,45%), restando 4,35% para 
investimentos em renda variável e 0,19% para investimentos estruturados. Relatou que os 
investimentos estão enquadrados na lei e que ultrapassamos a meta que era de 4,19% até 
abril/2025 em 0,98%, o que decorre muito dos investimentos em renda fixa. Elogiou os 
investimentos recentes no tesouro direto com as taxas de juros pactuadas 7,12% e 7,13%, 
relatando que no dia de hoje elas já caíram para 7,03%. Ao final, mencionou que a projeção 
para maio indica um saldo em investimentos de R$ 92.341.325,02 e rentabilidade de 6,51% no 
ano, o que é bem superior a meta. Encerrada a explanação do consultor, foi relatado acerca da 
reunião havida no dia 03/06/2025 com os membros da Diretoria e Comitê de Investimentos, 
além desta Presidente, acerca do pedido de desligamento do servidor Thiago Boll do Comitê 
de Investimentos a partir do dia 30/05/2025, em razão de problemas pessoais e relativos a sua 
função no setor de obras do Município. Em razão disso, o Comitê deixou de ter o número 
mínimo de integrantes certificados e com isso o Município poderá não conseguir emitir nova 
certidão previdenciária a partir do dia 21/06/2025. E sem CRP, o Município não consegue 
receber emendas e verbas do Estado e da União. Foi explicado que a certificação dos 
membros do Comitê é diferente da certificação dos conselheiros, daí porque não poderia ser 
feito um remanejamento de cargos. Relatado que como não haveria pessoas certificadas que 
pudessem ocupar a vaga, optou-se por oficiar o Município para que indicasse um servidor para 
desempenhar a função. Esclareceu-se que neste momento é o contador Ricardo Casagrande 
que responde como gestor do Comitê de Investimentos, pois era o outro membro que tinha 
certificação. Por consenso entre os presentes, ajustou-se esperar o retorno no Município 
acerca da nova nomeação ou que cheguem num acordo com o engenheiro Thiago para que 
ele continue a desempenhar a função no Comitê. Foi lembrado que Thiago é o servidor que 
tem conhecimento de mercado financeiro e antes mesmo de ser conselheiro já tinha 
certificação CPA10, e que foi em razão dos conhecimentos deste é que o Instituto não é mais 
refém das empresas de consultoria ou até mesmo suscetível a fazer os investimentos que os 
gerentes de bancos vinham apresentar. Por fim foi comentado acerca do processo para 
contratação de curso e das provas para certificação do pro-gestão, relatando e aprovado 
sugestão do Dr. Carlos Sprotte para fazer um processo de adiantamento por servidor 
interessado. De resto, relatou-se pela espera até a próxima reunião para realizar tais 
contratações, pois acredita-se que até lá a Prefeitura dê um retorno sobre se fará uma 
recondução dos membros ou eleição para novos conselheiros, bem como acerca do JETON e 
da regularização da CRP. Não havendo outros assuntos, foi declarada encerrada a presente 
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reunião, e eu, Nara Fernanda Ramos Cruz Piontkievic, secretária eleita, lavro e assino a 
presente ata, juntamente com os demais presentes. 
NARA FERNANDA RAMOS CRUZ 
PIONTKIEVIC 

Secretária 
e membro  
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